FXCELSIOR

Pretende Argentina Intervenir en El Salvador

Por ROGELIO HERNANDEZ L.

La junta militar argentina también pretende inter- En el interior del país, venir en El Salvador como según los sindicalistas arfuerza de invasión, con tropas especializadas en contrainsurgencia y con asesores militares para cumplir su acuerdo reciente con otros gobiernos similares "de salvaguardar la segu-ridad continental", mien-tras que en el interior del pais, aumenta su falta de consenso por la acción de los trabajadores organizados que han comenzado a ponerse al frente de la oposición.

Esas afirmaciones son dadas a conocer en un documento que entregaron en esta redacción los trabaja-dores y sindicalistas argentinos en el exilio, y agre-gan que el fondo de la actuación de la junta que en-cabeza el general Viola es la crisis económica que padece Argentina.

Con base en el argumento de "Salvaguardar la seguridad continental", asienta el documento, la junta argentinos que entre los argentinos que entre

temala v El Salvador e apoyar militarmente la contrainsurgencia en este último

gentinos, no ha resultado el llamado al diálogo político que hizo la dictadura, porque los verdaderos protagonistas de la resistencia son ahora los trabajadores, principalmente los metalúrprincipalmente los metalurgicos, que han entendido que el diálogo tendria que hacer olvido de los 30 mil detenidos y desaparecidos, de 15 mil presos políticos y olvidar también las libertades sindicales, políticas y democráticas ocultadas.

El 22 de agosto, asevera el comunicado, se cumplen nueve años de la masacre de 16 militantes revolucionarios a manos del ejército en la base aeronaval de Trelew, y esa fecha segura. mente que será anrovecnada por la resistencia para demostrra la falta de consenso, que crece de la jun-ta militar encabezada por

consolidó acuerdo económicos con Estados Unidos y do se prepara "una dinámicos comprometió con los goca de regreso a su país, que biernos de Honduras, Gua-

UNDIMESTUND

Dicen que Argentina no renegociará deuda externa mediante un acuerdo con el FMI

BUENOS AIRES, 21 de agosto (UPI), - Argentina no renegociará su deuda externa mediante un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional, dado que dispone de ofertas de créditos suficientes en el mercado financiero, según informó el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

El alto funcionario descartó la posibilidad de acudir a un acuerdo de los denominados stand by para renegociar la deuda que se estima en más de 30 mil millones de délares, con reservas de alrededor de 5 mil millones

La estructura de los vencimientos de la deuda, concentrada en la mitad del total con vencimientos para el presente año, ha sido modificada según Sigaut mediante la refinanciación de los pagos.

Además, el Ministerio de Economía informó que se ha logrado revertir el déficit del intercambio comercial y que durante los primeros siete meses del año se alcanzó un superávit.

Desde enero a abril el intercambio fue deficitario, bajo la gestión del ex ministro de Economía, José Martínez de Hoz,

que mantuvo el peso sobrevaluado como forma de combatir la inflación, además de permitir el ingreso de productos extranieros para competir con los fabricados aquí bajo el mismo propósito.

Desde que Sigaut asumió el cargo, en abril de este año, el dólar de EU aumentó su cotización en 350 por ciento, dando un renovado impulso a las exportaciones.

En el mes de junio, según el informe de economía, las exportaciones superaron los mil millones de dólares.